



**SAMBUTAN PENJABAT BUPATI BULELENG  
DALAM ACARA  
PELETAKAN BATU PERTAMA PEMBANGUNAN  
GEDUNG KANTOR IMIGRASI KELAS II TPI  
SINGARAJA  
SENIN, 17 JULI 2023**

**Om Swastiastu,  
Assalamuwalaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,  
Salam Sejahtera Untuk Kita Semua,  
Shalom,  
Namo Budaya,  
Salam Kebajikan,  
Rahayu.**

**Yang Saya Hormati :**

- **Direktur Jenderal Imigrasi,**
- **Ketua DPRD Kabupaten Buleleng**
- **Sekretaris Daerah Kabupaten Buleleng**
- **Komandan Kodim 1609 Buleleng,**
- **Komandan Batalyon Infanteri Raider 900**

- Kepala Kepolisian Resort
- Kepala BPBD,
- Ketua Pengadilan Negeri,
- Kepala Kejaksaan Negeri Singaraja,
- Kepala Lapas Singaraja,

Selamat Datang Di Kabupaten Buleleng

Sebagai makhluk ciptaan-Nya, pertama-tama marilah kita panjatkan Puji Pengastuti Angayu Bagia kepada Ida Hyang Widhi Wasa/Tuhan Yang Maha Esa, karena atas anugrah-Nya kita di karuniai kesehatan, kerahayuan dan kerahajengan menghadiri acara **“Peletakan Batu Pertama (Groundbreaking) Pembangunan Gedung Kantor Imigrasi Kelas II TPI Singaraja”** hari ini Senin, 17 Juli 2023.

Kepada Bapak Direktur Jenderal Imigrasi kami ucapkan selamat datang di Kota Singaraja, Ibu Kota Kabupaten Buleleng. Buleleng merupakan kabupaten yang terletak di kawasan utara Pulau Bali yang memiliki beberapa daerah tujuan wisata seperti Lovina yang

terkenal dengan Wisata Dolphin/ Lumba Lumba, Air Terjun Gitgit, Air Panas Banjar, Kawasan Pariwisata Batuampar di Kecamatan Gerokgak dan tempat wisata lainnya yang berupa wisata alam maupun wisata budaya sehingga banyak wisatawan yang berkonsentrasi tinggal di villa-villa pesisir Pantai Bali utara dan daerah perbukitan yang memiliki pemandangan laut.

### **Hadirin yang Saya Hormati,**

Dibukanya Kantor Imigrasi Singaraja sejak tahun 2003 di Singaraja sangat mempermudah Wisatawan Negara Asing yang mengurus izin tinggalnya maupun Warga Negara Indonesia yang bekerja ataupun bepergian di luar negeri untuk mengurus dokumen paspornya. Sehingga diharapkan mobilitas wisatawan yang datang ke dalam negeri dan warga yang bepergian keluar negeri akan menjadi semakin mudah dan lancar. Kami berharap pengawasan terhadap Warga Negara Asing yang tinggal wilayah Kabupaten Buleleng dapat di pantau dan diawasi keberadaan dan kegiatannya bersama-sama tim

pengawasan orang asing/tim pora yang telah terbentuk, sehingga kondisi keamanan dan ketertiban di Singaraja dan Buleleng pada umumnya bisa terkendali terlebih menjelang tahun politik di tahun 2024 nanti.

Dalam rangka mendukung pelaksanaan pembangunan untuk menunjang pelayanan keimigrasian kepada masyarakat harus didukung oleh sarana dan prasarana yang memadai. Guna kenyamanan masyarakat dalam pembuatan passport RI dan perpanjangan orang asing yang semakin meningkat, kiranya diperlukan lahan tanah yang dapat dipergunakan Kantor Imigrasi Kelas II Singaraja yang memiliki wilayah kerja Di Kabupaten Buleleng, Kabupaten Karangasem dan Kabupaten Jembrana sebagai pendukung pelaksanaan tugas pokok dan Fungsi Kementerian Hukum dan HAM Provinsi Bali pada umumnya dan di Kabupaten Buleleng pada khususnya.

Pemerintah Kabupaten Buleleng bersama Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Buleleng telah mempertimbangkan usulan Kantor Imigrasi Kelas II TPI

Singaraja dengan mengajukan permohonan hibah tanah yang di sebelah barat, yang saat ini di tempati Oleh Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kabupaten Buleleng. Untuk itu, saat ini pembangunan gedung kantor BPBD yang baru, yang berlokasi Di Desa Tukad Mungga sedang dalam tahap pelaksanaan konstruksi.

**Bapak/ibu yang Saya Banggakan,**

Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Buleleng dan Kantor Imigrasi Kelas II TPI Singaraja berkolaborasi mengintegrasikan layanan keimigrasian guna memberikan kemudahan dan kecepatan penyelesaian dokumen kependudukan serta dokumen keimigrasian khususnya bagi WNA. Hal tersebut ditandai dengan penandatanganan perjanjian kerja sama pelayanan terintegrasi dokumen kependudukan dengan layanan keimigrasian tahun 2018.

Pelayanan terintegrasi merupakan upaya bersama Dinas Dukcapil dengan Kantor Imigrasi Kelas II TPI Singaraja untuk menjawab permasalahan kependudukan

sekaligus memberikan kemudahan dan kepraktisan bagi penduduk WNA di Buleleng dalam mendapatkan keimigrasian dan dokumen kependudukan dalam satu permohonan.

Dimana saat ini seluruh layanan publik yang diselenggarakan oleh berbagai instansi selalu mensyaratkan dokumen kependudukan dengan NIK sebagai kunci akses, oleh karena itu, kerja sama pelayanan terintegrasi ini merupakan suatu keharusan demi terkoneksi data WNA pemegang KITAS dengan data WNA pemegang surat keterangan tempat tinggal (SKTT).

Pelayanan SKTT merupakan pelayanan dari Dinas Dukcapil bagi WNA yang tinggal sementara di Kabupaten Buleleng, karena itu perlu dilakukan peningkatan kualitas pelayanan bagi WNA tersebut sehingga data dari WNA yang tinggal sementara di Kabupaten Buleleng dapat terdata dengan baik oleh Dinas Dukcapil, sekaligus memberikan kemudahan dan kepraktisan bagi penduduk WNA di Buleleng dalam mendapatkan dokumen

keimigrasian dan dokumen kependudukan dalam satu permohonan. Hal ini sesuai dengan arahan Bapak Presiden RI yang menegaskan bahwa pemerintah sudah tidak bisa menunda lagi reformasi peningkatan pelayanan publik di dalam kompetisi dan situasi persaingan antar negara merebut investasi sekarang. Belakangan ini Bali selalu diterpa gangguan akibat adanya orang asing yang berulah, mengganggu ketertiban umum serta tidak menghormati budaya adat istiadat masyarakat di Bali.

Semoga nantinya sinergi antara Pemerintah Kabupaten Buleleng dengan Kementerian Hukum dan HAM khususnya Kantor Imigrasi Kelas IITPISingaraja dapat terjalin lebih erat. Dan semoga dengan dukungan sarana prasarana yang akan dibangun dapat memacu semangat karyawan karyawan dalam memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat Buleleng.

### **Hadirin yang Berbahagia,**

Demikian yang dapat saya sampaikan, semoga proses pembangunan gedung ini dapat berjalan dengan

baik dan lancar tanpa hambatan, sehingga dapat selesai sesuai dengan rencana.

Terimakasih.

**Om Santhi Santhi Santhi Om**

**Wassalamualaikum Wr.Wb.**

**Syaloom**

**Namobudaya.**

**Salam Sehat Untuk Kita Semua**

Singaraja, 17 Juli 2023

Penjabat Bupati Buleleng

Ttd.

Ir. Ketut Lihadnyana M.M.A.